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ASSEMBLÉE NATIONALE
8ème législature

Etudiants
Question écrite n° 39856

Texte de la question

M Bruno Bourg-Broc demande a M le ministre de l'education nationale de bien vouloir lui faire connaitre quels
ont ete les effectifs de jeunes etudiants etrangers qui ont ete accueillis en France pour remplir des taches
d'assistant aupres des eleves des lycees et colleges. Il lui demande quelle a ete l'evolution des effectifs depuis
cinq ans, leur repartition par nationalite et par regions et categories d'etablissements d'affectation.
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